

Premiere für den Kurti Müller Cup: Junge Segler am Attersee im Zeichen der Tradition

Tips Vöcklabruck Thomas Leitner, 20.07.2025 14:49

ATTERSEE. Erstmals wurde im UYC Attersee der Kurti Müller Cup ausgetragen – eine Nachwuchsregatta, die sportliche Höchstleistungen mit einer besonderen seglerischen Tradition verbindet.



Die Kurti Müller Cup-Sieger (Foto: Bergmann)

Bei traumhaften Bedingungen wurde im Union-Yacht-Club Attersee erstmals der neu benannte Kurti Müller Cup ausgetragen. Die Regatta, die vielen noch als JoJo-Pokal bekannt ist, wurde zu Ehren von Kurt Ludwig Müller, langjähriger Commodore des Clubs, neu gewidmet. Müller gilt als zentrale Figur in der Nachwuchsförderung des Segelsports – insbesondere durch die Gründung der Optiwoche im Jahr 1970.

Ein Wochenende im Zeichen des Segelnachwuchses

Sonnenschein, idealer Wind und die Kulisse des Attersees boten den perfekten Rahmen für ein sportliches Wochenende ganz im Zeichen junger Talente. Zahlreiche Opti-Seglerinnen und -Segler gingen an den Start und nutzten die hervorragenden Bedingungen für spannende Wettfahrten.

Sportliche Leistung und gelebte Erinnerung

Im Rahmen der feierlichen Siegerehrung wurde nicht nur die sportliche Leistung der Teilnehmer gewürdigt. Auch das Vermächtnis von Kurt Ludwig Müller rückte in den Mittelpunkt. Die Stifterin des Pokals, Müllers Tochter, unterstrich in ihrer Ansprache, dass mit dem neuen Cup nicht nur eine sportliche Tradition weitergeführt, sondern auch das Engagement eines großen Förderers des Segelsports lebendig gehalten wird.

Das Podium des ersten Kurti Müller Cups

1. Platz: Gustav Biladt (SCATT)
2. Platz: Leopold Schöberl (SCK)
3. Platz: Aurel Ecker (SCATT)